

UNIperiferias change de visage !

Bienvenue au nouveau cycle d'UNIperiferias !

| Brésil |

Bienvenue au nouveau cycle d'UNIperiferias !

UNIperiferias se rénove et resignifie son concept d'identité visuelle avec un symbole de protection comme ceux que portent sur la poitrine les guerrières et les guerriers du reisado. Nous poursuivons les bénédictions de nos enchantements et des personnes qui savent d'où elles viennent et vers où elles vont. Nos savoirs sont multiples, nous faisons partie des collectifs et de ce qui danse et se mélange.

Andressa Oliveira *coordinateur communication*

Raquel Paris *coordinateur communication*

Juliana Barbosa *illustrateur et designer*

Paloma Calado *programmeur*
